

## Kapolres Sukabumi Bersama Forkopimda Ajak Tingkatkan Keimanan dan Ketakwaan pada Acara Muhibbah di Nagrak

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Mar 25, 2024 - 21:15



*Kapolres Sukabumi Bersama Forkopimda Ajak Tingkatkan Keimanan dan Ketakwaan pada Acara Muhibbah di Nagrak Sukabumi*

Sukabumi - Muhibbah Ramadhan digelar di Masjid Al-Huda, Kp. Panyindangan Ds. Pawenang Kec. Nagrak Kab. Sukabumi. Kegiatan ini merupakan upaya untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan keimanan serta ketakwaan dalam membangun Kabupaten Sukabumi yang religius, maju, dan inovatif. (25/03/2024).

Acara tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Bupati Sukabumi, Drs H. Marwan Hamami MM., Dandim Kota Sukabumi, serta berbagai elemen masyarakat sekitar. Dalam sambutannya, Bupati Marwan Hamami Menyampaikan, penting bagi kita untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas ibadah selama bulan suci Ramadhan sebagai sarana untuk mendekatkan diri

kepada Allah SWT. Beliau juga menyoroti capaian pemerintah Kabupaten Sukabumi dalam berbagai sektor pembangunan, serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama memajukan daerah ini.

Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo menyampaikan, kegiatan Muhibbah Ramadhan ini dimaksudkan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT. Kita semua, baik dari pemerintah maupun masyarakat, harus bersatu dalam menjalankan ajaran agama dengan penuh keikhlasan dan kesungguhan.

Tidak hanya itu, sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat setempat, acara tersebut juga melibatkan pembagian sembako secara simbolis kepada beberapa warga yang membutuhkan. Hal ini sebagai wujud dari semangat berbagi dan kepedulian sosial dalam bulan yang penuh berkah ini.

Acara Muhibbah Ramadhan bukan hanya sekadar ajang silaturahmi, tetapi juga sebagai wadah untuk memperkuat hubungan antara pemerintah dan masyarakat dalam semangat kebersamaan dan keagamaan yang kokoh. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif yang besar bagi kemajuan Kabupaten Sukabumi yang kita cintai.